
WONOSARI (KR) - Ko-

mite Olahraga Nasional

Indonesia (KONI) Gu-

nungkidul sudah selesai

melakukan monitoring

tahap I pada pusat latihan

kabupaten (Puslatkab) at-

let Pekan Olahraga Da-

erah (Porda) XVI DIY. 

Evaluasi secara umum

berjalan lancar, hanya ada

beberapa cabor yang kare-

na masalah teknis organi-

sasi maupun kesiapan pe-

latih, serta ada  sebagian

yang cedera belum melan-

jutkan latihan. Beberapa

cabor  atletnya sakit atau

tidak bisa  meninggalkan

pekerjaan terpaksa harus

diganti. Sehingga monitor-

ing pada  9-16 April lalu

sangat bermanfaat untuk

menyusun program selan-

jutnya. 

”Terutama pergantian

atlet segera dilakukan un-

tuk memasuki tahap entry

by name,” kata Sekretaris

Umum KONI Gunung-

kidul Heri Santoso SPd,

Selasa (17/4).

Bagi beberapa cabor

yang belum Puslatkab di-

harapkan segera menyu-

sun jadwal baru dan pro-

gram latihan serta mela-

porkan ke KONI Gunung-

kidul.  Dalam monitoring

KONI membentuk 6 tim

masing-masing dipimpin

oleh Ketum Drs Jarot Bu-

di Santoso, Waketum Su-

pardi SPd, Agung Nugroho

MBA, Drs Suharyanto

MPd, Agung Topo Broto

SPd dan Heri Santoso

SPdI. Selain itu ikut moni-

toring  juga Dr Mansyur

dari UNY Yogyakarta. 

Masing-masing  cabor

diminta membuat atlet

dalam tiga level, level 1

untuk memperoleh medali

emas dengan daya dukung

rekam jejak dan prestasi

latihan.  (Ewi)-d
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KONI Sleman Dorong Potensi Emas 
SLEMAN (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) Kabupaten

Sleman menggelar perte-

muan dengan pengurus ca-

bang olahraga (cabor) ang-

gota selama dua hari,

Jumat (15/4) dan Minggu

(17/4) di Kopi Jongke, Mlati,

Sleman, pasca hasil entry by

number. 

KONI Sleman mendorong

cabor anggota untuk serius

mendorong potensi meraih

medali emas, setelah 27

nomor pertandingan yang

berpotensi medali emas ga-

gal dipertandingkan pada

Pekan Olahraga Daerah

(Porda) DIY XVI 2022 awal

September mendatang. 

"Dari hasil entry by num-

ber, potensi emas Sleman

menyusut karena 27 nomor

potensial gugur dan tidak

dipertandingkan. Sehingga

kami harus mengubah

strategi," tegas Joko

Hastaryo, Ketua Umum

KONI Sleman, kemarin. 

Potensi medali emas

Sleman memang berkurang

pasca entry by number,

seperti atletik yang kehi-

langan enam nomor poten-

sial medali emas, juga

tarung derajat yang kehi-

langan empat nomor.  "Ka-

mi susun cara, bagaimana

supaya di cabang yang no-

mornya berkurang banyak,

target tetap bisa terpenuhi.

Dengan mendorong nomor-

nomor lain yang sebelum-

nya belum ditarget emas

untuk dipush supaya dapat

emas," katanya. 

Begitu pula dengan cabor

yang tak mengalami pe-

nyusutan jumlah nomor

pertandingan pasca entry by

number. Cabor diharapkan

dapat mendorong atletnya

untuk meraup medali emas. 

"Cabor lain diharapkan

bisa meningkatkan potensi

emas untuk menutup yang

lain. Seperti Gulat yang

mempertandingkan dela-

pan nomor, namun baru tar-

get satu emas. Kami berha-

rap bisa lebih dari itu. Kami

dorong lagi," tambah Joko

Hastaryo. 

Setelah Idul Fitri, man-

tan Kepala Dinas Kesehat-

an Sleman ini memastikan

intensitas  latihan atlet

akan bertambah. KONI Sle-

man menjadwalkan, selu-

ruh atlet bakal menjalani

tes fisik.  

"Latihan akan meningkat

setelah Lebaran. Kami la-

kukan tes fisik untuk meli-

hat lebih dalam kondisi se-

luruh atlet. Selama Rama-

dan, semangat atlet untuk

berlatih juga bagus," jelas

Joko Hastaryo.  (Yud)-d

SERIUS DEKATI ERLING HAALAND

Manchester City Ajukan Penawaran Fantastis
MANCHESTER (KR) -

Manchester City berani

mengambil langkah signifi-

kan dalam proses perburuan

tanda tangan pemain Borus-

sia Dortmund Erling Haa-

land. The Citizens kabarnya

telah menyetujui persyarat-

an fantastis dengan perwa-

kilan sang pemain.

Menurut laporan Daily

Mail, klub arahan Pep

Guardiola itu rela menyo-

dorkan kontrak senilai lebih

dari 500.000 poundsterling

perpekan kepada mesin gol

Die Borussen. Agennya pun

sudah memberi lampu hijau

atas rencana ini. Jika tak

ada aral melintang, Man-

chester City kemungkinan

bakal memberinya kontrak

lima musim.

Meski baru berusia 21

tahun, striker asal Norwe-

gia itu telah mencatatkan

rekor dan performa apik di

lapangan. Ia memiliki

klausul pelepasan seharga

63 juta poundsterling dalam

kontraknya di Borussia

Dortmund. Sejumlah tim

papan atas telah menun-

jukkan minatnya kepada

Haaland. Real Madrid, Bar-

celona, dan Paris Saint-Ger-

main (PSG) sempat dikait-

kan dengan pemain inter-

nasional Norwegia itu. Rak-

sasa Liga Inggris Chelsea

dan Manchester United

(MU) pun dulunya tertarik

mendatangkan Haaland.

Dilansir dari Metro, klub

mana pun sejatinya bisa

bergerak memicu klausul

pelepasan Haaland. Akan

tetapi, kesepakatan kontrak

yang ditawarkan Manches-

ter City membuat klub

tersebut kini diyakini ber-

ada di posisi terdepan untuk

mengamankan tanda ta-

ngan sang pemain. Sebagai

informasi, kontrak Haaland

dengan Borussia Dortmund

hingga Juni 2024. Daily

Mail mengeklaim pihak

klub nampaknya berharap

Haaland sudi memperpan-

jang kontraknya selama

satu tahun. Di sisi lain, City

cukup percaya diri dengan

potensi transfer sang pe-

main ke Etihad.

Erling Haaland membela

Red Bull Salzburg pada

2019. Kepiawaiannya di la-

pangan hijau menjadi makin

tak terbendung usai dirinya

mencatatkan kepindahan

menuju raksasa Bundesliga

Borussia Dortmund pada

2020. Melansir laporan

Metro, Haaland telah men-

goleksi 82 gol dari total 85

penampilan di semua kom-

petisi. Ia juga berhasil mem-

bukukan 15 gol dalam 17

pertandingan.           (Ben)-d

NAPOLI GAGAL PANGKAS SELISIH POIN

Barcelona Kembali Tumbang di Kandang

BARCELONA (KR) -

Klub raksasa asal Spanyol,

Barcelona harus kembali

merasakan pahitnya keka-

lahan usai takluk 0-1 dari

tamunya, Cadiz pada laga

lanjutan kompetisi LaLiga

Spanyol pekan ke-32 musim

2021/2022 di Stadion Camp

Nou, Selasa (19/4) dini hari.

Kekalahan ini menjadi yang

kedua secara berturut-turut

setelah sebelumnya takluk

2-3 dari Eintracht Frank-

furt di Liga Champiosn

Eropa.

Selain menjadi kekalahan

kedua di depan publiknya

sendiri secara berturut-tu-

rut, kegagalan meraih poin

di laga LaLiga ini juga mem-

buat Barcelona gagal me-

mangkas jarak poin dengan

pimpinan klasemen semen-

tara, Real Madrid. Dari 31

pertandingan yang telah di-

jalani, klub asal Catalan ini

baru mengemas 60 poin.

Raihan poin Barcelona ini

selisih 15 poin dari pemu-

ncak klasemen sementara,

Real Madrid yang sudah

mengemas 75 poin dari 32

pertandingan. Sedangkan

dari kubu lawan, Cadiz

baru kembali berlaga di

kompetisi LaLiga pada

musim 2020-2021 lalu ini

mampu merangkak naik

dari zona degradasi ke per-

ingkat ke-16 klasemen se-

mentara dengan mengemas

31 poin hasil 32 laga.

Sementara itu dari laga

Serie A Italia, Napoli gagal

memangkas selisih poin de-

ngan dua tim peringkat per-

tama dan kedua klasemen

sementara, AC Milan dan

Inter Milan, usai ditahan

imbang 1-1 oleh AS Roma.

Untuk hasil laga lainnya,

Atalanta kalah 1-2 dari

Verona. Dalam laga pekan

ke-33 di Stadio Diego

Armando Maradona, tuan

rumah mampu unggul ter-

lebih dahulu melalui gol

penalti Lorenzo Insigne di

menit ke-11. (Hit)-d

KR-Endar Widodo

Dr Mansyur dan Drs Jarot Budi Santoso saat moni-

toring cabor gateball.

MONITORING ATLET PORDA TAHAP I

Latihan Antarlevel Masih Bercampur

YOGYA(KR) - Kontingen

Kota Yogyakarta membidik

peningkatan raihan medali

emas saat tampil di Pekan

Paralimpik Daerah

(Peparda) III DIY 2022 yang

akan berlangsung 1-9

September mendatang.

Dengan target meningkat-

kan raihan medali emas

tersebut, diharapkan Kota

Yogyakarta juga bisa me-

ningkatkan peringkat pada

akhir klasemen medali.

Ketua Umum (Ketum)

National Paralympic

Committee (NPC) Kota

Yogyakarta, Yudi Sugiyanto

kepada KR di Yogya, Selasa

(19/4) menjelaskan, untuk

saat ini organisasinya te-

ngah melakukan persiapan

untuk mewujudkan target

tersebut. ”Persiapan jelas

terus kami lakukan, karena

memang kami bertekad un-

tuk bisa meraih hasil terbaik

di Peparda besok,” jelasnya.

Disinggung untuk jumlah

medali yang ingin diraih pa-

da Peparda mendatang, Yudi

mengatakan, untuk semen-

tara memang NPC Kota

Yogya belum memastikan

secara detail jumlah bidikan

medali emas yang ingin di-

raih. Namun demikian, pi-

haknya optimistis di

Peparda tahun ini capaian

medali akan meningkat di-

bandingkan ajang sebelum-

nya yang berlangsung 2019

silam.

Pada Peparda II DIY 2019

silam, kontingen Kota

Yogyakarta berhasil mere-

but 22 medali emas, 28 per-

ak dan 21 perunggu yang

menempatkannya di posisi

tiga besar klasemen medali

akhir. Untuk peringkat per-

tama ditempati kontingen

Bantul dengan 47 medali

emas, 35 perak dan 19 pe-

runggu dan di peringkat ke-

dua kontingen Sleman de-

ngan 34 emas, 24 perak dan

24 perunggu.

”Sejak awal kami berte-

kad untuk bisa meraih hasil

yang lebih baik. Kemarin ka-

mi sudah berkoordinasi de-

ngan Dindikpora Kota Yogya

dan beraudiensi dengan

DPRD Kota Yogya, intinya

kami ingin meningkatkan

capaian medali medali

emasnya,” jelasnya.   (Hit)-d

KR-Adhitya Asros

Yudi Sugiyanto

MENUJU PEPARDA III DIY 2022

Yogya Bertekad Tingkatkan Raihan Medali

SLEMAN (KR) - PSS Sleman resmi me-

lepas sembilan pemain setelah berakhirnya

Liga 1 2021/2022. Mereka adalah Mizwar

Saputra, Eeng Supriyadi, Arsyad Yusgian-

toro, Rifaldi Bawuo, Syaiful Ramadan,

Dendi Agustan Maulana, Ocvian Chanigio,

Jefri Kurniawan dan Kanu Helmiawan. 

Pengumuman resmi soal nasib sembilan

pemain tersebut dalam skuad PSS melalui

laman media sosial resmi klub, Selasa

(19/4) kemarin. Mereka ditengarai tak ma-

suk dalam skema Seto Nurdiyantoro

musim depan. "Matur nuwun, telah ikut

berjuang untuk PSS Sleman, Penggawa.

Sampai jumpa di lain kesempatan dan se-

moga sukses di manapun kalian melan-

jutkan karier," tulis PSS. 

Beberapa jam sebelumnya, Ocvian Cha-

nigio menyusul rekan setimnya musim

2021/2022, Mizwar Saputra, Eeng Supriya-

di dan Arsyad Yusgiantoro pamitan dengan

publik sepakbola Sleman. Melalui media

sosial pribadinya, pemain jebolan Persite-

ma Temanggung ini mengucapkan perpisa-

han. Ia bangga dan senang mengawali ka-

rier profesionalnya bersama PSS sejak

musim 2019 hingga 2022. "Matursuwun

@pssleman, tim profesional pertama bagi

saya dari 2019-2022. Sangat bangga dan

senang bisa menjadi bagian dari keluarga

PSS Sleman," tulis Ocvian. 

Tak lupa, ia pun meminta maaf pada ma-

najemen, tim, ofisial dan Sleman Fans jika

memiliki salah dan kekurangan selama

membela PSS.  "Mohon maaf yang sebesar

besarnya untuk manajemen, tim, ofisial

dan sleman fans jika ada salah dan keku-

rangan saya selama ini. Ale," lanjutnya. 

Ocvian merumput bersama PSS sejak

2019 setelah tampil apik di tim Liga 3, Per-

sitema Temanggung. Potensi yang dimiliki-

nya membuat Seto Nurdiyantoro tertarik

membawanya bergabung dengan PSS di

Liga 1. Pada musim pertamanya, Ocvian li-

ma kali menjadi starter dan melesakkan

satu gol. Sayang, di musim ini, Ocvian Cha-

nigio kerap tak jadi pilihan dan harus mem-

ulai laga dari bangku cadangan.     (Yud)-d

PSS Lepas Sembilan Pemain

KR-Antri Yudiansyah

Suasana pertamuan KONI Sleman dan cabang olahra-

ga anggota.

KR-Instagram

Erling Haaland

KR-fcbarcelona

Penyerang Barcelona Ferran Torres (kanan) kesaki-

tan saat dilanggar bek Cadiz Fali Jimenez pada laga

LaLiga di Stadion Camp Nou.

OLIMPIADE TETAP TARGET UTAMA

Kriteria Pemberangkatan Atlet Diperketat

Menurut Menpora, hal itu ber-

dasarkan masukan dari tim re-

view Peningkatan Prestasi

Olahraga Nasional (PPON) yang

terdiri Akademisi, Pakar, Guru

Besar, Praktisi olahraga, KONI

dan KOI/NOC Indonesia.

”Ke depan, saya dapat ma-

sukan dari tim review akan ada

tambahan kriteria dan ukuran.

Sekarang baru by dokumen atau

catatan. Tapi ke depan ukuran

kita buat dua kali, yang pertama

untuk mengingatkan cabang

olahraga misalnya ada atlet VO2

max rendah, kita minta ting-

katkan ini,” ujar Menpora dalam

acara Bincang Santai Tentang

Olahraga di Auditorium Wisma

Kemenpora, Senayan, Jakarta

Pusat, Senin (18/4).

Menpora Amali kembali men-

jelaskan bahwa saat ini telah

lahir Perpres nomor 86 Tahun

2021 tentang Desain Besar Olah-

raga Nasional (DBON) dan Un-

dang-Undang Nomor 11 Tahun

2022 tentang Keolahragaan. Dua

dasar hukum ini lahir sebagai

jawaban atas perintah Presiden

Joko Widodo yang meminta agar

Menpora, KONI dan KOI mela-

kukan review total terhadap

pembinaan olahraga. Terkait de-

ngan  hal tersebut, pemerintah

pun menetapkan olimpiade seba-

gai target utama. Sedangkan

SEA Games dan Asian Games

hanya sasaran antara saja. ”Se-

karang ini kita sedang menuju

perubahan, dan target kita per-

ingkat 5 dunia tahun 2044. Saya

punya keyakinan ini bisa kita ca-

pai,” lanjut Zainudin Amali, di-

lansir situs resmi Kemenpora RI.

”Kita memahami bahwa belum

semua orang bisa menerima itu,

karena mereka masih menya-

makan SEA Games, Asian Ga-

mes dengan olimpiade. Sekarang

kita sedang nenuju perubahan

yang lebih baik. Bahkan ada tar-

get yang ambisius yang saya

sendiri tadinya tidak masuk akal.

Tapi saya diyakinkan tim review

tim dan pakar bahwa ini kita ca-

pai asal kita berubah yakni kita

fokus kemudian kita jelas, kita

konsisten dan perubahan tata

kelola keolahragaan kita,” ung-

kapnya.

Seperti diketahui pemerintah

melakukan efisiensi pengiriman

atlet ke SEA Games 2021 Viet-

nam. Total atlet yang dikirim se-

banyak 476 atlet dari 31 cabang

olahraga akan diberangkatkan.

Artinya dilakukan efisiensi se-

banyak 43,4 persen dari jumlah

atlet yang dikirim ke SEAGames

Filipina 2019, yakni sebanyak

841 atlet dengan 40 cabang olah-

raga.

Lebih lanjut dikatakan Men-

pora, apa yang dilakukan pihak-

nya saat ini dengan melakukan

efisiensi pengiriman atlet berda-

sarkan hasil rekomendasi tim re-

view dalam rangka perbaikan

tata kelola olahraga menuju

prestasi. Pemerintah tidak lagi

ingin mengirim atlet banyak-

banyak tampa ukuran dan target

prestasi yang jelas. 

"Kita sedang melakukan per-

baikan, ada yang kecewa kita pa-

ham. Tapi coba kenapa kecewa,

apa sudah benar pembinaannya,

apa sudah benar tata kelolanya?

Ini sekaligus seleksi alam terha-

dap pengelolaan cabang olahra-

ga. Kan menjadi pimpinan cabor

bukan hanya namanya tercan-

tum, kemudian cabornya tidak

diurus. Nanti kalau tidak jalan

bisa masalah lagi,” tegasnya.

(Rar)-d

JAKARTA (KR) - Menteri Pemuda dan Olahraga
Republik Indonesia (Menpora RI) Zainudin Amali me-
ngatakan, ke depan ukuran dan kriteria pem-
berangkatan atlet ke ajang multievent olahraga inter-
nasional akan semakin diperketat dan ditingkatkan.

KR- Putra/Kemenpora

Zainudin Amali


